



## みんなでごみ拾いをしたよ

5月7日、花園小学校の児童の皆さんが学校周辺と花園グリーンロードの清掃活動を行いました。当日は保護者の方や地域のボランティアの皆さんも参加。子どもたちは学年ごとに清掃場所を分担し、春の青空の下、自分たちの住む街をきれいにしようと、丁寧にごみを拾い集めていました。



## 武者人形とハイ、チーズ！

5月5日、総合博物館運河館で「うんがかの五月の節句」を開催しました。五月の節句にちなみ、お茶会や武者人形の展示、風車などの工作教室を実施。訪れた皆さんは、手作りした風車で遊んだり、着物に着替えて武者人形と記念写真撮影をしたりするなど、子どもの日の行事を楽しんでいました。

「広報おたる」に掲載したあなたの写真を差し上げます。ご希望の方はお申し出ください。



## 皆さんの安全を守ります

4月20日、小樽芸術村旧三井銀行小樽支店で火災防御訓練を実施しました。小樽芸術村自衛消防隊による初期消火、119番通報、避難誘導の後、消防隊が負傷者や美術品を運び出し、放水訓練を行いました。訓練には消防本部や消防団など40人が参加し、改めて火災が起きたときの行動について、確認していました。

## 潮風が気持ちいいね！

小樽海上観光船「あおぼと」が4月から運航を開始しています。観光船は小樽港、祝津、オタモイを周遊し、小樽の海岸線や、オタモイ海岸の迫力ある岩壁などを海上から眺めることができます。乗客の皆さんは潮風に吹かれながら、クルーズを楽しんでいました。平成30年の運航期間は10月14日(日)までです。

